
Als Christ*innen leben wir mitten in dieser Welt.  

Wir sind zuallererst Zeitgenoss*innen unserer Mitmenschen,  

egal was sie glauben. 

Wir erleben dieselben Probleme,  

durchleiden die gleichen Krankheiten,  

stoßen an die gleichen Grenzen  

und freuen uns oft über dieselben Erfolge. 

Und das ist gut so –  

denn schon Jesus  

war Zeitgenosse seiner Jünger,  

aber auch der Pharisäer, Gesetzeslehrer, Römer, Samariter …  
 

Manchmal sehe ich in einer Kirche das „IHS“ am Hochaltar  

und das erinnert mich, dass ich als Zeitgenosse  

noch einen Genossen habe: Jesus. 

I(esus) H(abemus) S(ocium) –  

Wir haben Jesus als Gefährten!  

Und das lässt mich  

noch ein besserer Zeitgenosse sein.  
 

Konstantin Bischoff 
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